

# *Cuba confirma cuatro fallecidos y 633 casos de Covid-19 durante la última jornada*

---



**Foto: Irene Pérez/ Cubadebate.**

La Habana, 1ro nov (RHC) El Ministerio de Salud Pública de Cuba reportó este lunes cuatro fallecidos y 633 muestras positivas a la Covid-19 durante las últimas 24 horas, para un acumulado de 952 mil 634 diagnósticos desde el comienzo de la enfermedad en la nación.

Al cierre del día de ayer, 30 de octubre, se encuentran ingresados 11 mil 425 pacientes, sospechosos 6 mil 127, en vigilancia mil 624 y confirmados activos 3 mil 674.

Para la COVID-19 se realizaron un total de 20 mil 856 muestras para la vigilancia en el día, resultando 633 positivas. El país acumula 10 millones 541 mil 921 muestras realizadas y 952 mil 634 positivas.

Del total de casos (633): 623 fueron contactos de casos confirmados; 8 con fuente de infección en el extranjero; 2 sin fuente de infección precisada. De los 633 casos diagnosticados, fueron del sexo

femenino 328 y del sexo masculino 305.

El 10,5% (66) de los 633 casos positivos fueron asintomáticos, acumulándose un total de 131 mil 105 que representa el 13,8 % de los confirmados hasta la fecha.

Los 633 casos diagnosticados pertenecen a los grupos de edad: menores de 20 años (94), de 20 a 39 años (157), de 40 a 59 años (206) y más de 60 (176).

De los 952 mil 634 pacientes diagnosticados con la enfermedad se mantienen ingresados 3 mil 674, de ellos 3 mil 578 con evolución clínica estable. Se acumulan 8 240 fallecidos (4 en el día), letalidad de 0,86% vs 2,03% en el mundo y 2,45% en Las Américas; dos evacuados, 55 retornados a sus países, en el día hubo 847 altas, se acumulan 940 mil 663 pacientes recuperados (98,8%). Se atienden en las terapias intensivas 96 pacientes confirmados de 41 críticos y 55 graves. (Fuente/Minsap)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/275694-cuba-confirma-cuatro-fallecidos-y-633-casos-de-covid-19-durante-la-ultima-jornada>



**Radio Habana Cuba**